

**SEIS JÓVENES ESTÁN EN ESTADO CRÍTICO**

# Tragedia INBA: 21 alumnos siguen hospitalizados

De los 35 estudiantes que resultaron con quemaduras de distinta consideración por la explosión en el Internado Nacional Barros Arana (INBA), el pasado 23 de octubre, 21 de ellos siguen hospitalizados.

Así lo informó ayer el Ministerio de Salud (Minsal), que realizó un nuevo reporte sobre el estado de los jóvenes que se encontraban en uno de los baños del establecimiento educacional.

El número de hospitalizados ha disminuido con el paso de los días, así como los que se encuentran en estado crítico, y desde este fin de semana no hay jóvenes en estado de extrema gravedad, con riesgo vital.

El Minsal precisó que entre los 21 hospitalizados, ayer había "6 en estado crítico".

En paralelo, el Ministerio Público recibió los resultados de los peritajes químicos, que dieron cuenta del acopio de gran cantidad de bencina al interior del recinto educacional de Santiago.



HECTOR ARAVENA

**Tras la explosión** hubo 11 alumnos en estado crítico y 5 de extrema gravedad.